



Fassadenbegrünung Feuerwehr Hernals

Berichterstatter/in: Karin Prauhart

Die BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 26. Februar 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen magistratischen Dienststellen der Stadt Wien, MA 42-Wiener Stadtgärten und MA 28, werden ersucht, am Gebäude der Feuerwehr Hernals entsprechend den Vorschlägen im Strategieplan Wien „Urban Heat Island“ herausgegeben von der MA 22, eine Fassadenbegrünung zu realisieren.

Begründung:

Im Strategieplan „Urban Heat Island“ werden als Ziele der Begrünung und Kühlung von Gebäuden folgende Effekte aufgelistet:

- Verbesserung des Mikroklima
- Erhöhung der Verdunstung und Abkühlung sowie Verbesserung der Luftqualität
- Förderung von umweltfreundlichen und passiven Kühlungsmethoden und damit indirekte positive Klimaeffekte
- Erhöhung der Biodiversität und Unterstützung des Wasserrückhalts
- Attraktivierung des Stadtbildes

Für die Fraktion der Grünen Alternative Hernals

Karin Prauhart
Klubvorsitzende